Sui Sui

ステーション Vol.108

月号 | 2023年9月15日発行

一般財団法人 どんぐり財団 は

IP: (0826) -75-4404

電話:(0826)72-8823

↓↓お得な情報いっぱいのHPは↓

北広島町壬生字西谷500番地

☆温水プール SuiSui☆

☆Kumahira Park 北広島 体育館★ 電話: (0826) 72-8822 IP: (0826) -75-3179





スポーツフェスタ

北広島スポーツフェスタ開催!

10月1日に Kumahira Park 北広島にてきたひろスポーツフェスタを 開催いたします! 内容は下記の通りです!

日時:10月1日 10:00~13:00

場所:Kumahira Park 北広島 陸上競技場

●走り方教室 10:00~10:45講師:北優也氏(三菱自動車水島)対象:北広島町内小学 4~6 年生

●開会式・まいまい体操 10:50~11:15

●北広島町 50mダッシュ王選手権大会 11:15~13:00

●女子野球体験会 12:00~13:00講師:浅井樹氏(元広島東洋カープ)

対象: どなたでも OK

エントリーはお気軽に!

右の QR コードを読み取っての申し込み

又は、TEL0826-84-1414 にお電話を!





弓道場終日無料開放いたします! ご利用時間:9:00~17:00

是非ご利用下さい!

生理用品を2カ所の体育館へ設置!!

今年度より生理用品を豊平運動公園・Kumahira Park 北広島の 2 施設に設置いたしました! 社会問題にもなっている生理用品の貧困について当施設でも出来ることはないかと考えこの取り組みをスタートしました。トイレットペーパーは常備してあるが生理用品がないのはなぜかと考え、どんな方でも安心して利用できる施設にするには緊急的な生理用品が必要なものであると考え今回の取り組みをスタートさせました。

どん北〜全日本社会人優勝〜

9月2日・3日に、福岡県で全日本社会人ソフトテニス大会が開催され、一般女子ダブルスの部で出場したどんぐり北広島ソフトテニスクラブ高橋乃綾選手・岩倉彩佳選手が見事優勝を納められました!おめでとうございます!

▼決勝

高橋乃綾/岩倉彩佳④-2 志牟田智美/根岸楓英奈(東芝姫路)

▼準決勝

高橋乃綾/岩倉彩佳④-1原口美咲/古田麻友(ワタキューセイモア)



▲中国新聞に掲載されました



広島会北海道

高機能 ECS 事業又夕一ト!

9月25日~28日には北海道の幕別清陵高校の皆さんが広島県にきて交流を行います! ECS 事業に向け千代田高校の生徒の皆さんは社会性を身につけるため Kumahira Park 北広島・温水プール SuiSui で事前研修を行っています! お越しいただいた際には是非、生徒の皆さんにも声をかけてみて下さい!

昨年に引き続き今年も ECS 事業が始まります!





▲事前研修を行うにあたって初めに AED 講習を受けている様子です。

E ··· Edcation (教育) & Experience (経験)

C … Culture (文化) & Contiribution to the Community (地域貢献)

S … Sports (スポーツ) & Sense (完成) & Shine (輝く)

第8回どん北カップ開催!

9月9・10日に豊平運動公園にて第8回どん北カップ中学生ソフトテニス大会が開催されました!大会運営を務めていたどんぐり北広島ソフトテニスクラブによる講習会から始まりました!

2 日間に渡って開催された大会の結果は下記の通りです。

【大会結果】

≪男子の部≫

★優勝 戸坂中学校 A

準優勝 戸坂中学校 B

第3位 中広中学校

《女子の部》

★優勝 中広中学校

準優勝 岐陽中学校(山口県)

第3位 五日市中学校A

大州中学校





◇◆営業時間◆◇

月~土 10:00~21:00(最終受付 20:30、木曜休館) 日・祝 10:00~17:00(最終受付 16:30)

facebook Instagram LINE ONGURITATE

イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています!!!

Facebook・インスタグラム・LINE 上で「一般財団法人どんぐり財団」とした。 検索してみてください。 みなさまのいいね&フォローお待ちしております(*^^)v

スタッフのひとこと

9月となり朝夕と涼しくなってきて、日が沈むのも早くなってきましたね。季節の変わり目ですので皆さんお身体にはお気をつけてお過ごしください!

9月といえばスポーツの秋!その由来は「秋はスポーツをするのに適した季節」という意味だそうです! 夏のようにうだるような暑さや、思わず体を縮めてしまう冬の寒さとは違い、秋は暑すぎず・寒すぎず・気候が良いので是非体をどんどん動かしていきましょう!